



M^a José Sancho-Tello: *"Actualmente solo un 25% de los pacientes en los que se detectan AHREs son anticoagulados a pesar de tener riesgo tromboemólico elevado".*

Alessandro Sionís: *"Hasta un 10% de los pacientes con shock cardiogénico podría ser potencialmente candidato a una asistencia circulatoria".*



Francisco Ruiz Mateas: *"El número de implantes DAIs en nuestro país continúa a la cola de la Unión Europea, situándose alrededor de 140 implantes por millón de habitantes, muy lejos de la media europea de alrededor de 310".*

Lina Badimón: *"Los resultados obtenidos hasta el momento con las terapias de regeneración cardiaca no han estado a la altura de las expectativas".*

